



Pressemitteilung Nummer 18 / 2019

Riesa, den 10. Oktober 2019

„La vida es bella“ in der Sparkasse Meißen – Ausstellung mit Arbeiten von Susann Flasche in Radebeul-Kötzschenbroda und Radebeul- Sidonienhöfe

La Suza, die aus Dresden stammende Künstlerin Susann Flasche, stellt in ihren Arbeiten kleine feine Situationen des Alltags dar. Auch das Thema Genuss spielt eine Rolle – in Form von Wein, Mode und Lifestyle. Und sie thematisiert in ihren Werken das emanzipierte Geschlecht – Frauen, die Stärke zeigen und Selbstbewusstsein ausstrahlen.

Susann Flasche arbeitet als freie Künstlerin unter dem Namen „La Suza“. Ihre Tushegemälde vereinen Schönheit und Einzigartigkeit des Lebens, Zartheit und Verletzlichkeit. Ihre Kunst steht für Freiheit, Schönheit und Liebe. La Suza verkörpert ihre Bilder und besonders diese Stärke, Harmonie, Temperament und Verrücktheit.

Alle diese Themen hat sie auch in die Gestaltung des Motives des diesjährigen und 24. Sächsischen Weintalers einfließen lassen.

Über 30 ihrer Werke in Tusche auf Leinwand werden unter dem Titel „La vida es bella“ (Das Leben ist schön) vom 14. Oktober 2019 bis zum 30. Januar 2020 im BeratungsCenter der Sparkasse Meißen in Radebeul-Kötzschenbroda und in der Geschäftsstelle Radebeul-Sidonienhöfe ausgestellt.



Die Ausstellung ist vom 14. Oktober 2019 bis zum 30. Januar 2020 während der Öffnungszeiten (Kötzschenbroda Mo/Fr 9-16 Uhr, Di/Do 9-18 Uhr, Mi 9-12 Uhr; Sidonienhöfe Mo/Fr 9-12 Uhr, Di/Do 9-12 Uhr, Di/Do 14-18 Uhr) zu sehen.

Matthias Murin
Telefon 03525 5150 1142
Telefax 03525 5150 1149
Mail m.murin@spkm.de